

Antrag vom 29.06.2023

Die Fraktion der Freien Wähler stellt nachfolgenden Antrag

Wir wünschen uns an den Ortseingängen eine dauerhafte festgelegte ansehnliche Möglichkeit für die Plakatwerbung für unsere Vereine und Veranstaltungen in Grenzach-Wyhlen.

Unser Vorschlag wäre z.B. feste Bodenfundamente (evtl. mit Bodenhülsen) in den derzeit benützten Bauzaunelemente sicher befestigt/verankert werden können.

Man soll selbstverständlich weiterhin erkennen können, was wir für eine lebendige Gemeinde sind.

Unsere Vereine sollen selbstverständlich weiterhin für ihre Veranstaltungen werben können. Zukünftig können ihre eigenen Plakate an Sturm- und Sturzgesicherten sicheren Elementen an den Ortseingängen angebracht werden.

Die derzeitige Bauzaunaufstellung ist sehr unansehnlich und unter Umständen bei Stürmen gefährlich für Radfahrer, Autofahrer und Fußgänger.

Wir bitten um Prüfung und ggf. eine rasche Umsetzung unseres Antrages

Die Fraktion der Freien Wähler Grenzach-Wyhlen e.V.